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定海区第十四次党代会是在 两个一百年 奋斗目标历史交汇点召开的一次重要会议 为定海今后五年及一段时

期的高质量发展锚定了目标 大会旗帜鲜明的提出了 坚定不移当好 重要窗口 海岛风景线排头兵 奋力争创高质量

发展建设共同富裕示范区港城标杆 的奋斗目标 从今天起 本报推出 学习贯彻党代会精神一把手访谈 邀请定海各

条战线上的一把手结合各自工作领域畅谈定海今后如何贯彻新发展理念 构建新发展格局 努力为奋力争创高质量发

展建设共同富裕示范区港城标杆 交出一份不负时代 不负人民的历史答卷

在海洋经济发展的新征程中 定海未来如何在更高坐标上谋篇布局 在更广领域中追赶超越 开拓新境界 跑出加速度 成为全市乃至全省的标杆 第一期 一把手访谈 中

定海区发展和改革局局长夏元沪 定海区经济和信息化局局长何斌 浙江定海工业园区管理委员会主任姚庆 定海区海洋科技产业园管理中心党组书记干盛军 定海区投资促进

中心党组书记周鑫围绕 坚持项目为王 增强高质量发展强劲动力 这一主题畅所欲言 项目 高质量 动力 等成为这次访谈的关键词

记者 定海区第十四次党代会报告中

提出了 项目为王 区发改局将如何贯彻

落实党代会精神 有什么具体思路和想法

记者 在加速打造浙江自贸区重要功能区

过程中 借助项目引领 定海工业经济取得了怎

样发展成效

记者 经信部门将如何围绕 项目为王

做好下步工作

记者 作为海洋经济建设主阵地 主战场 定海

工业园区管理委员会下步工作思路和行动是什么

记者 定海海洋科学城作为定海企业科技创新

集聚地 下步在促进产业项目投资上有什么具体举

措

记者 作为定海招商引资 总调度 定海区投

资促进中心如何落实定海区第十四次党代会精

神 更好地做好招商引资工作


